



今回は ベトナム人留学生による語学講座 の報告です。

◇ 講座の内容

テーマ: ベトナム語会話、ベトナムの社会・文化について講演
日時: 令和元年12月19日(木) 13:30 ~ 15:00
講師: チャン・ティ・ミー・ハンさん 中部学院大学短期大学部在学中
場所: 関高等学校 桜ヶ丘会館 3F
参加: ベトナム研修参加者 22名

◇ 当日のようす

関高校のベトナム訪問は今年度で5回目を迎えます。今回は、ハノイのJICA支部、フエ大学、ダナン市のグハンソン地区病院、ホイアンなどを訪れる予定です。

特に、古都フエでは、国立フエ大学観光学部の学生さんや先生方と交流し、実際に世界文化遺産のフエ王宮や皇帝陵などの史跡を案内していただきます。

関高校では、ベトナム研修の事前研修として、現地のことばで簡単なあいさつができるよう、また現地の文化や社会に理解を深められるよう、毎回、中部学院大学に在籍中のベトナム人留学生の方を講師とする講演会を開催しています。

今回は、チャン・ティ・ミー・ハンさん。偶然にもフエのご出身の方で、美しい民族衣装（アオザイ）で来校されました。

ベトナムの地理風土や気候、食事情、ショッピング、有名な観光地など、様々な情報を教えていただきました。また、あいさつや自己紹介など、簡単なベトナム語にもチャレンジしました。会が終了してもしばらくの間は、質疑応答が途絶えることなく続きました。研修に参加する生徒はいずれもベトナムに関心が高く、ベトナムの若者の関心事や政治意識、これからの日本とベトナムの関係などについて、講師のハンさんと幅広く語り合っていました。

講師のハンさん、ありがとうございました。

